

# Sitzung 2016-01-20

Protokoll
Datum=20.01.2016
Zeit=18:00 - 19:44
Protokollant= Jannis, Benjamin
Redeleitung= Tobias O.
Anwesende= Tobias H., Christian A., Tobias O., Mathias C., Jannik, Benjamin, Chris, Kevin, Jannis, Frederik, Heiko, Ansgar, Max, Jan F. (ab 18:22), Johannes L. (ab 18:23), Stefan P.(ab 18:23), Björn (ab 18:24), Nadja (ab 18:26), Jörn (ab 18:26), Jan H. (ab 18:26), Julius (ab 18:27)

## Post

- Einladungen an Kevin Luck, Julian Haas und Nadja Geisler

## Emails

- Es kam eine Anfrage wegen Tutoren für die Veranstaltung "Computernetzwerke und verteilte Systeme (ehem. NCS)".

## Mitteilungen

- Wir haben ein GitLab, das von Max eingerichtet wurde
- Es soll dazu dienen, Projekte für die Fachschaft dort hochzuladen
- Zugänglich mit Fachschaftsaccount
- Bitte nicht ohne Absprache Daten von SVN ins git übertragen (insbesondere keine Daten, die nicht im eigenen Aufgabenbereich liegen)
- Es gibt nun die Möglichkeit einzelne Repos für verschiedene Projekte anzulegen (im Gegensatz zum großen SVN für alle Themen)
- Werden Daten umgezogen, dann sollen diese an ihrem ursprünglichen Ort zu gelöscht und dort ein Hinweis auf den neuen Ort hinterlassen werden, es sollte auch vorher mit den Personen abgeklärt werden, die für die Daten zuständig sind

- Ab dem Sommersemester können vermutlich Hiwi-Verträge mit unterschiedlichen Stundenanzahlen pro Monat erstellt werden. Dies geht auf eine Initiative der FSK zurück.
- Es gibt aktuell eine Umfrage über den Termin für den zweiten Fachschaftsabend (über FS@ und DasWesentliche) <http://daswesentliche.d120.de/2016/01/offener-fachschaftsabend-2/>

“

- Die Antragsfrist für die QSL-Anträge läuft. Wer Themen/Ideen hat, soll diese bitte bei einer Fachschaftssitzung vorschlagen oder sich an die studentischen Mitglieder der QSL-Kommission wenden. Im Prinzip kann jeder Anträge stellen, wenn ein Antrag von der Fachschaftssitzung verabschiedet wurde, hat er allerdings ein höheres Gewicht.
- Es werden noch Orgas für die Ophase im Sommersemester gesucht. Bei Interesse bitte Mail an ophase-leitung@, in einigen Tagen wird auch das Anmeldesystem freigeschaltet. Dann wird es noch eine Mail über die üblichen Listen geben

## Termine

- 27.01. FSK
- 28.01. RPGnoM
- 01.02. Frist für QSL-Anträge

## Rückblick

- Es gibt immer noch beschädigte Tassen, die mitgenommen werden können
- Von Wolfgang gab es immer noch nichts neues, wegen Krankheit.
- GnoM sucht weitere Organisatoren (bei Interesse: Mail an gnom-orga@d120.de)

## Unterausschüsse & Gremien

## Feedback

- Heiko unterstützt seit dem 19.1. das Feedbackteam
- Außerdem sollen mit dem Barcodescanner nur die Barcodes auf den Deckblättern der Feedbackbögen einzuscannen werden
- In der aktuellen Woche werden Vorlesungen und Übungen evaluiert.

- Da dieses Semester eine Vollevaluation stattfindet, *muss* evaluiert werden, sobald es mehr als 10 Teilnehmer gibt. Praktika und Seminare können auch noch später evaluiert werden

## AK Logo

- Heute fand ein Treffen der Logo-Gruppe statt, bei der die Entwürfe und Konzepte noch einmal überarbeitet wurden
- Die finalisierten zwei Vorschläge und ein Einsatzkonzept werden voraussichtlich auf der Fachschaftssitzung am 03.02. präsentiert
- Dort soll dann auch die Abstimmung stattfinden

## KIF Orga

- Heute fand eine große Sitzung fast aller KIF-Orgas statt
- Es werden viele Helfer benötigt, wendet euch dabei an die Orga oder tragt euch beim Engelsystem ein ([d120.de/engel](https://d120.de/engel))

## UA Ofahrt

- Unsere Jugendherberge hat, wegen eines Terminkonflikts, unsere Zusage zurückgezogen, weshalb wir aktuell Jugendherbergen suchen. Wenn jemand eine Idee hat, so kann er sich an Ofahrt@ wenden

## FBR

- Es gab einen Dank für die Überarbeitung der Feedbackbögen

## Inforz

- Das bisherige Inforz-Trac schien den Verantwortlichen nicht sinnvoll
- Das Repository und die Wikiseiten sind in ein gitlab-Projekt übertragen worden
- Es verbleiben keine wichtigen Inhalte im Trac
- Es gibt keine Einwände der Sitzung dagegen, das Inforz-Trac zu löschen
- Es wurden alte Quellen gefunden, diese werden nun gesichtet und gesichert.

## Aufgaben

# TOPs

## Didaktikgespräch mit Prof. Weihe bzgl. AuD (ehem. GDI2)

- Prof. Weihe wird im SoSe 16 die AuD wieder halten
- Auch dieses mal soll das Foo-System wieder eingesetzt werden
- Dafür hätte er gerne Feedback von Studierenden/Fachschaftlern für das System und das generelle Zusammenspiel von System, Klausurzulassung und -vorbereitung
- Vorschlag: Auf jeden Fall die Evaluationsergebnisse einbeziehen
- Interessenten: Stefan, Björn, Kevin, Jannis, Johannes
- Bitte ein Mail an lust@fachschaft... schicken.
- Für das Gespräch soll es eine Vorbesprechung von Interessenten und Vertretern des LuSt geben

## Mailinglisten für studentischen Beirat für HRZ und Sprachenzentrum

- Die FSK entsendet Vertreter (je zwei Studierende) in den Beirat des HRZ' und des Sprachenzentrums
- Diese Vertreter werden relativ häufig wechseln, deshalb wäre es hilfreich, wenn neue Beiräte auf ein Nachrichtenarchiv zugreifen können
- Stefan möchte vorschlagen, dass für diese Beiräte bei uns gehostete Mailinglisten verwendet werden
- Vor einigen Wochen gab es eine Entscheidung der FSK, die Mailinglisten, die wir bereits für die FSK hosten, nicht zum AstA umzuziehen, der ebenfalls Mailinglisten anbietet
- Es sollte bekannt sein, dass wir als Host immer das Passwort halten und es auch Alternativen gibt
- Es gibt keine Einwände gegen den Vorschlag

## Sonstiges

Beschluss
Soll Christian A. auf fs@ gesetzt werden?

Beschluss		
Ja	Nein	Enthaltung
16	0	6

Beschluss		
<i>Soll Ansgar D. auf fs@ gesetzt werden?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
11	0	11

Heiko beantragt einen FS-Account. Er will in Zukunft beim Feedback-Team mitarbeiten, außerdem beim Inforz und Programmierertätigkeiten (v.A. python) übernehmen. Es wird geheime Wahl beantragt.

Beschluss		
<i>Soll Heiko einen FS-Account erhalten?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
15	1	5

Damit ist die Wahl angenommen.

## Neue Telefonnummer

Björn bietet sich an, Briefköpfe, Default-Signaturen, Webseite u.Ä. anzupassen, sobald wir die neue Telefonnummer bekommen haben.

---

Revision #1

Created 17 October 2019 16:14:41 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by skriptwesen